

Silaturahmi Keluarga Besar BKPRMI Sumatera Utara dengan Bupati dan Wakil Bupati Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

Nov 24, 2024 - 22:58



ASAHAN - Keluarga Besar Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (disingkat BKPRMI) Sumatera Utara bersilaturahmi dengan Bupati Asahan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Minggu, (24/11/2024), tampak dihadiri Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, para Asisten, OPD, Ketua DPW BKPRMI Sumatera Utara beserta

pengurus, DPD BKPRMI Kabupaten Asahan beserta pengurus dan tamu undangan lainnya.

Dikesempatan ini Ketua DPD BKPRMI Kabupaten Asahan, Syahrial Rambe, SPdi mengatakan, BKPRMI Kabupaten Asahan akan membantu Pemerintah Kabupaten Asahan dalam mensukseskan visi dan misinya. "Untuk itu kami akan terus berkoordinasi dengan Pemerintah Kabupaten Asahan", ujarnya.

Selain itu Syahrial mengatakan, sebentar lagi masyarakat Kabupaten Asahan akan melaksanakan Pilkada Serentak Tahun 2024. Oleh sebab itu, BKPRMI Kabupaten Asahan siap mensukseskan Pilkada Serentak di Kabupaten Asahan.

Ditempat yang sama Ketua DPW BKPRMI Sumatera Utara, H. Syafrizal Harahap, SHi meminta BKPRMI Kabupaten Asahan mengibarkan bendera BKPRMI sampai pelosok Kabupaten Asahan.

Terakhir Syafrizal berharap Pemerintah Kabupaten Asahan dapat memberikan perhatiannya kepada BKPRMI Kabupaten Asahan dalam setiap program kerjanya.

Sementara Ketua DPRD Kabupaten Asahan, H. Efi Irwansyah Pane, MKM berharap, BKPRMI dapat menjadi wadah bagi para pemuda untuk mengkreasikan dirinya dalam setiap kegiatan positif, sehingga para pemuda di Kabupaten Asahan dapat terhindar dari pergaulan bebas dan narkoba yang dapat merusak masa depan mereka. "BKPRMI diharapkan dapat merubah karakter anak-anak di Kabupaten Asahan menjadi lebih baik lagi", harap Efi.

Bupati Asahan, H. Surya, BSc pada bimbingan dan arahnya mengucapkan, "terima kasih kepada BKPRMI Sumatera Utara yang telah bersilaturahmi dengan kami. Silaturahmi ini akan menjadi perekat dan pemersatu BKPRMI Sumatera Utara dengan Pemerintah Kabupaten Asahan dalam membangun Kabupaten Asahan."

Lebih lanjut, Bupati Asahan mengucapkan, terima kasih kepada BKPRMI Kabupaten Asahan yang telah berkenan membantu Pemerintah Kabupaten Asahan mensukseskan visi dan misinya "Mewujudkan Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter".

"Pemerintah Kabupaten Asahan juga akan membantu dan mendukung BKPRMI Kabupaten Asahan dalam setiap program kerjanya", tandasnya. Edward Banjarnahor